

Avocadobäume für Waisenkinder

Die Waschbären- und die Pantherklasse der Freien Montessorischule setzten sich beim Basar am 15. und 16. Oktober 2016 in Altach mit viel Engagement und Freude für die Waisenkinder in Mdabulo ein.

331 Avocadobäume haben die Schülerinnen und Schüler beim Basar 2016 erworben!
Ein Jahr davor konnte die Waschbärenklasse bereits 164 Baumpatenschaften erwerben.



Für jeden gespendeten Baum (1 Avocadobaum = 5 €) wurde 1 Frucht auf einen Baum aufgehängt und es konnte ein Brötchen mit leckerem Avocadoaufstrich gegessen werden.

Das Fruchtfleisch der Avocado ist sehr nahrhaft, es enthält Eiweiß, Fette, Kohlenhydrate, Vitamine, Ballast- und viele Mineralstoffe.

Die Ziele dieser Baumaktion sind:

- die Verbesserung der Ernährung der Waisenkinder
- das Vermitteln von landwirtschaftlichem Wissen (Anbau, Pflege,...)
- der Aufbau von Beziehungen zu Pflanzen

Der Avocadobaum braucht nur 4 Jahre bis er die ersten Früchte trägt und mit 12 Jahren hat er seine Größe erreicht.



Im August 2015 wurden die ersten Bäume mit den Waisenkindern in Mdabulo unter der fachlichen Beratung von Luzia Rauch und der Projektleiterin Orsolina gepflanzt. Im Jahre 2016 wurden 150 Bäume mit den Waisenkindern in verschiedenen Dörfern gesetzt. Viele davon haben schon eine beträchtliche Größe erreicht.



Die nächsten 331 Bäume werden im Frühjahr 2017 bis 2018 eingepflanzt.

Ein großer Erfolg - es gibt bereits 500 Avocado - Baumpatenschaften!
Asante Sana - danke im Namen der Waisenkinder und der Eine Weltgruppe!

Kathrin Mathies, Dezember 2016